
All'En te Cassa

Ll á metropolitana,
vertice a quattro
per scegliere i saggi

Un incontro per disegnare il futuro e la
strategia dell'area metropolitana fiorentina. Di
questo hanno parlato, mercoledì nella sede
dell'Ente Cassa, il sindaco di Firenze Dario
Nardella, il presidente della Camera di
Commercio Leonardo Bassilichi, il presidente
dell'Ente Cassa Risparmio di Firenze Umberto
Tombari e il rettore dell'Università di Firenze
Luigi Dei che hanno siglato una intesa sul
Comitato promotore del Piano strategico della
Città metropolitana, l'atto più importante del
nuovo ente. Il Comitato si occuperà di creare
un «percorso di pianificazione strategica e
provvederà alla nomina di un Comitato
Scientifico di alto profilo, con esperti
provenienti dal mondo universitario e della
ricerca, coordinato dal professor Andrea
Simoncini, docente dell'Università degli Studi
di Firenze» ricordano Nardella, Bassilichi e
Tombari. Alla riunione ha partecipato anche il
dirigente che si occupa dell'Ufficio Piano
strategico, Simone Tani (ex assessore con
Matteo Renzi, ex dirigente del Comune ed ex
ad di Sas). A tenere le fila, il sindaco di
Castelfiorentino Alessio Falorni.
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